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吉D微风

本报讯 2019年，东辽县
以全省、全市“三抓”会议为
动力，深入贯彻市委七届六
次全会精神，落实“211555”
产业布局任务，提升科技创
新能力、提升融合发展能力、
提升品牌引领能力、提升园
区承载能力，深入推进“123”
产业发展战略，为经济社会
跨越发展集聚能量。

“1”是加快发展“蛋品+
农产品加工”产业，成为全市
产业布局的主力军。依托厚
德集团推进蛋品深加工业扩
能提质，重点加强金翼蛋品
与双汇集团深度合作。在安
恕镇打造“中国蛋品之都”，
带动蛋品加工产业全链化、
绿色化、精深化发展。立足
区位资源优势，突出地方经
济特色，重点打造生猪、肉
牛、肉鸡、蛋鸡、肉羊、水貂、
柞蚕、食用菌等适宜发展的
优势产业。立足“吉米飘香”

“鴜鹭湖”“花市咸菜”“金满
乌乌米”等品牌建设，做大做

强农产品品牌，增强品牌引
领力。

“2”是实施纺织袜业、新
能源汽车配套（汽车零部件）
产业攻坚，扩大在全市产业
布局的贡献率。围绕为东北
袜业园配套服务，不断延展
纺织袜业产业链，促进新金
祥纺织、友邦纺织、中服服装
等轻纺企业提质扩能。围绕
绍兴飞地产业园，积极谋划
高端轻纺产品，重点推进凯
诗利等企业落户。围绕汽车
零部件配套产业发展，重点
发展格致汽车、辽源汽改等
重点企业，推动正轩车架、汽
车改装融入全省新能源汽车
格局。积极推进格致汽车挂
牌上市，不断将新能源汽车
配套产业做大做强。

“3”是做好冶金建材、医
药健康、高精铝产业培育，增
加在全市产业布局的权重。
冶金建材产业，重点做强金
刚水泥、诚鼎铸造、东升钢
铁、东岳重工、华龙重工等重

点传统企业，推进冶金建材
产业质效同提。围绕“一主
六双”产业空间布局，主动融
入长辽梅白敦医药健康产业
走廊，加快鑫辉药业重组和
项目回迁，促进迪康药业尽
快复工，同城医药中药饮品
落地建成，推进医药健康产
业增量崛起。围绕汽车轻量
化、全铝车身、全铝电池包等
产业项目，重点加快汽车改
装、飞跃工模具、正轩车架等
企业扩能、科创，延伸产业
链，推进高精铝产业增产增
效。

有目标，就有了方向。
有蓝图，就要有行动。东辽
县凝聚力量、迎难而上，采取
有力措施，确保“123”战略任
务顺利完成。

深入推进招商引资活
动。成立招商引资小分队，
深入挖掘东辽与绍兴对口合
作最优结合点，积极引进大
型企业落户，促进产业发展
壮大。

建强产业发展平台。以
安恕循环经济产业园为依
托，充分释放蛋品深加工能
力，进一步做大做强金翼蛋
品，早日达到“双百”目标。
持续提升经济开发区承载
力，完善开发区基础设施和
体制机制建设，进一步促进
纺织袜业、新能源汽车、医药
物流、冶金建材等产业集群
发展。以吉浙两省合作为重
点，规划建设绍兴飞地产业
园，以飞地经济发展延展开
发区产业链。规划建设冰雪
装备产业园，认真落实冰雪
产业“十大工程”，发展冰雪
产业。

出台有竞争力政策，持
续增强民营企业活力。出台
《招商引资优惠政策》，主要
用于支持招商引资和项目建
设。实施税收优惠政策，促
进企业轻装出发。鼓励引进

优先发展产业项目；鼓励
“152人才集聚工程”人才引
进；出台《乡（镇）产业振兴激
励机制》；激发乡（镇）推进产
业振兴，调动乡（镇）发展民
营经济的主动性、积极性。

打造最优环境，真诚为
企业服务。建立完善的跟踪
服务机制，持续推进县级领
导包保和“驻厂办”模式。不
断简化审批程序，打造比先
进地区更优更快的投资环
境。开展标兵企业树旗活
动，确保企业宁静。

强化要素重点保障。围
绕服务实体经济发展，不断
破解资金、人才、用地、市场
等要素难题。做好土地保
障，切实提升科技创新能
力，制定引才计划、落实引
才政策，加强企业融资服
务，支持重点企业发展。

（李洪波）

东辽县：推进“123”战略 打造发展新引擎
在贯彻落实“三抓”项目

建设年全市干部大会上，市
委书记柴伟对全市今后工作
进行了部署。一分部署、九
分落实。不抓落实，再好的
部署也是一场空。今后，全
市上下就要进一步学习领会
贯彻好会议精神，按照部署
和工作要求，振奋精神状态
和增强干事创业劲头，扑下
身子、担当作为，狠抓工作落
实，把“规划图”变成“施工
图”，让“施工图”早日变成现
实。

狠抓工作落实就是要抓
好责任落实，让党员干部，尤
其是领导干部紧盯目标任
务、立足各自实际，担当起该
担当的责任。抓好责任落实
必须要明确领导责任，让各
级领导干部的领导责任充分
体现出来。全市各部门党政
负责人是抓各项工作落实的

“主体责任人”。因此，各部
门党政负责人要扛起抓落实
的责任，清晰认识到自己负
责领域的责任是什么、工作
目标什么、优势和差距在哪
里，怀着为家乡人民做实事、
为家乡发展出点力的责任感
和情怀，发扬奉献精神、强化

担当作为和抓项目的能力，
亲自抓谋划、抓部署、抓落
实，扭住关键，精准发力，做

到指挥协调在一线、督促落
实在一线、解决问题在一线，
努力推动各项工作落到实
处，杜绝工作部署在执行中
悬了空、走了形、打了折扣的
情况出现。抓好领导干部落
实，要靠领导干部的觉悟，也
要靠人民群众和相关规章制
度的监督和督促。只有全市
各部门党政负责人都真正地
担起了自己的责任，把谋事、
干事、成事统一起来，各项工
作的落实才不是一句空话，
全市的发展规划才会早日实
现。

抓好工作落实，还需要
督促普通党员干部都尽到自
己的责任。每一名党员干部
都承担着推动辽源发展的责
任。事关辽源发展的各项任
务都会分解到各个部门、具
体到各个项目、落实到各个
岗位、量化到个人，这就需要
激励和督促每一名党员干部
坚定信心、鼓足干劲，克服精
神懈怠和畏难情绪，增强发
展信心，不断增强专业素养，
提高工作能力，立足岗位，尽
心尽力履职尽责，用实际行
动做推动辽源改革发展的实
干家。
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抓环境 抓项目 抓落实

本周，热线平台通过
电话、微信、网站共受理
信息 1382件次（电话 1380
件 、网 站 1 件 、微 信 1
件）。现场协调督办 27件
次。诉求量较大的问题

为 供 热 管 理 占 比
25.74%、物业服务占比
14.85%、城市交通占比
7.92% 、噪 声 污 染 占 比
7.67% 、社 会 保 障 占 比
6.56%。反映突出的问题

有：我的家园、隆基花园、
隆基新城供热不热；多寿
路小学北校附近培训机
构存在无照经营的现象；
咨询农村购房补贴何时
发放。

现场督办进行时现场督办进行时

本报讯 年后，随着
小区周边的大小店铺逐
渐恢复营业，占道经营问
题也死灰复燃，给环境整
治带来新问题。日前，市
民 王 先 生 向“12345”反
映：“每天矿务局二百货
门 前 都 有 商 贩 占道经
营，人、车流量大，极易造
成交通拥堵，而且商贩随

地乱倒污水，丢弃纸屑、
纸盒、塑料袋、烂菜叶、果
皮，摊点周边道路常常是
一片狼藉，对环境造成严
重污染。希望‘12345’能
联系相关部门进行处
理。”

接电后，“12345”市民
服务热线立即协调市城市
管理行政执法局处理此

事。城管处西安大队工作
人员随即进行现场踏查。
经查，矿务局二百货门前
存在商贩占道经营的现
象，执法人员立即对占道
经营的摊位进行了清理，
确保此处交通顺畅，西安
大队将对此处重点监管。
市民对处理结果表示满
意。 （热线轩）

“12345”协调解决占道经营问题

本报讯“之前乱糟糟
的，走路都不方便。现在这
里整洁了，也舒服多了。”银
河花园小区的李先生这几
天发现，原先楼下空地上垃
圾已经清空，这一明显转变
得益于“12345”及承办单位

的共同努力。
2月13日，接到李先生

来电后，“12345”市民服务
热线立即协调市住建局对
小区内垃圾进行清理。市
住建局工作人员了解情况
后表示，小区内垃圾一直在

按时清理，但由于春节期间
生活垃圾量过大，导致垃圾
中转站卸载不下去，所以造
成了垃圾堆积。目前，小区
内的生活垃圾已经清理完
毕。市民对处理结果表示
满意。 （热线轩）

小区生活垃圾堆积问题得到解决

一周数据

“全省召开‘抓环境、抓
项目、抓落实’大会后，我市
迅速贯彻落实会议精神，就
如何做好‘三抓’工作进行了

深入分析和部署。”2月15日，
辽源经济开发区管委会副主
任张猛在接受记者采访时
说，“开发区管委会将立足实
际，紧紧围绕全市‘211555’
的产业战略发展布局，着力
谋划和推进项目建设，坚决
完成全市确定的目标任务，
切实发挥全市经济发展引擎
作用，为全市经济实现高质
量发展贡献力量。”

立足四大特色主导产
业，谋划实施一批工业项
目。在纺织袜业方面，侧重
整合现有资源，着力转型升
级。着眼打造“大纺织”格
局，加大织面运动鞋、内衣等
领域项目实施力度。发挥袜
业特色小镇、智慧供应链管
理平台等方面优势，推进实
施文化、教育培训、平台服务
等领域项目。在高精铝加工
产业方面，以并购重整麦达

斯铝业、麦达斯轻合金、利源
精制为主，重点推进麦达斯
铝业与金豆集团的战略合作
进入实质性阶段，推动实施
重大项目。在医药健康产业
方面，重点实施重庆三圣医
药基地项目，同时推进其他
药企实施技改、新产品等项
目。在新能源产业方面，推
进与一汽集团的战略合作，
加快建设新能源汽车配套产
业园区，积极引进江苏力信
等战略投资者，推进重大项
目落地实施。

完善提升生产要素，谋
划实施一批基础设施项目。
本着提升优化生产要素配
置，为项目落地实施创建良

好条件为宗旨，谋划实施一
批基础设施建设项目。谋划
实施开发区连昌工业园区集
中供热项目，解除园区发展
蒸汽、供热瓶颈制约。进一
步完善开发区路网。实施好
开发区污水管线改造提升项
目，推进东北袜业园污水处
理厂改造提标项目按序时进
度完成，彻底解决开发区工
业污水集中处理问题。

着力补短板，谋划实施
一批服务业项目。侧重发展
完善生产型服务业，谋划实
施一批服务业项目。着眼升
级开发区商圈，推进实施欧
亚购物综合体、居然之家家
居广场等项目。着眼提升开

发区服务业业态水平，推进
实施五星级酒店等项目。着
眼发展开发区产业核心竞争
力，谋划实施梅花鹿研发平
台、袜业研发平台、医药研发
平台等科技创新项目。重点
推进开发区现代物流港项
目，编制完善规划，开展招商
引资。

张猛表示，开发区将紧
密结合我市“只跑一次”改
革，继续做好领办、代办等项
目服务工作，进一步提高项
目服务水平和服务效果。落
实责任分解、领导包保等工
作任务，做到一个项目一套
人马、一个队伍，切实有效推
进项目建设实施进度。

紧 紧 围 绕“211555”产 业 战 略 发 展 布 局
着 力 推 进 项 目 建 设 落 地 实 施

——访辽源经济开发区管委会副主任张猛
本报记者 田蓓蕾

“抓环境 抓项目 抓落实”项目建设年

全市各界干部群众热议“三抓”项目建设年

人物：姜伟
省人大代表、市人大常

委、民建省委委员、民建市委
副主委、吉林省标记生物技术
有限责任公司董事长

同期声：
新春伊始，全市上下掀

起了落实省、市委“三抓”工
作的热潮，全市出现了前所
未有的“抓项目、抓环境、抓
落实”的良好氛围。作为一
个土生土长的辽源人，我深
感责任重大，应为辽源的全
面振兴全方位振兴贡献力
量。最近我注册了全国唯一

一家红甜菜生物科技研发中
心，在全国一些专家学者的
帮助下开发出了具有独立知
识产权的、市场紧缺的 17 个
新产品，已有 6 个申报了专
利，这些产品都是一、二、三
产融合的适应供给侧改革的
好产品。我今年要筹集至少
5000 万把这项目做好。同
时，希望市里能够出台更多
优惠政策，为创业者特别是
二次创业者提供更多土壤，
希望政府能够让本土企业家
享受同外埠企业家一样的政
策，搭建平等竞争的平台。

“对辽源的未来发展充满信心”
本报记者 王超

人物：陈影
市人大代表、辽源市仙城二

手车交易市场有限公司董事长
同期声：
一个城市的经济发展要靠

企业支撑，而企业的发展就要
靠经营者的全心努力和政府的
扶持。

市委书记柴伟说：“辽源经
济社会发展的核心工作就是抓
项目。投资是改变现状、解决
问题的根本动力，项目是缩小
差 距 、补 齐 短 板 的 唯 一 途
径。”柴书记的这番话，说到了
我的心坎儿里。我认为，抓项

目，既要重视招商项目，又要紧
着本地现有成型和半成型项
目。本地项目符合本地经济实
际情况，招商项目填补本市经
济空白，带动本市经济配比上
的不足，两者需相辅相成。如
何让本地企业家在经济下滑的
形式下投资新项目，如何让招
商项目不再“流产”，都需要政
府部门对本市经济实际情况做
分析，一切需从市场发展规律
出发。

虽然目前辽源的经济形势
严峻，但我对辽源的未来发展
充满了信心。

人物：王俊青
西安区经济局副局长
同期声：
市委书记柴伟的讲话，鼓舞

人心，催人奋进。他用各种数据
实事求是地分析了我市规划和
发展的现状，以及目前我市所遇
到的各种困境和挑战，同时明确

了我市今年的工作重点。西安
区作为资源型城市经济转型城
区，我们要立足区情实际，紧紧
抓住独立工矿区、城区老工业区
搬迁改造项目的主体优势，抢抓
国家新一轮东北振兴政策机遇，
加紧谋划和包装一批具有全局
性、战略性、基础性的大项目，纳

入搬迁改造“盘子”，为全市高质
量发展注入新动力。

西安区以装备制造、新能源、
新材料、健康食品产业为基础，作
为经济领域的工作者，还要紧紧围
绕“211555”全市产业格局，抢抓机
遇，全力完成全年2.5亿元项目投
资目标，共建美好家园。

真抓实干，家乡才能更加美好
本报记者 祝琪尧

奋进新时代 扬帆正当时
本报记者 祝琪尧

人物：王永和
退休教师
同期声：
我在2月13日的《辽源日报》

上看到了我市迅速贯彻落实全省
“抓环境、抓项目、抓落实”会议精
神的新闻。认真阅读之后，让我对
辽源的未来发展充满信心和期待。

作为一名有着40余年教龄的
教育工作者，我一直关心、关注着
我市的教育发展；作为一名年近古
稀的老人来说，我更关心健康养生
以及养老项目的建设情况。因为
这关乎每一个辽源人的未来，所
以，希望我市相关城建项目和养老
项目能早日落地，咱辽源能多建设

几个公园、广场，让老年人有地方
玩儿，有地方乐；希望能多建几所
正规专业且有规模的医养结合综
合性老年公寓，让老年人主动去那
里颐养天年；希望更多地组织策划
受众面较广的老年人活动，让老年
人时刻沐浴着党和政府的阳光和
温暖。

“希望城建和养老项目早日落地”
本报记者 王超

辽源经济开发区管委
会副主任张猛。

本报记者 张建树 摄


